

Hölle, Erich (Graphiker, Illustrator)

Umfangreiches Depositum künstlerischer Arbeiten

Erich Hölle wurde 1925 in Nürnberg geboren.

Mit 17 Jahren wurde er Soldat, geriet schwer verwundet in Kriegsgefangenschaft und kam mit 20 zurück in seine zerstörte Heimat. Die Erlebnisse dieser Zeit bestimmten lebenslang sein künstlerisches Werk. - Erich Hölle war ein Naturtalent und Autodidakt. Um seinen Lebensunterhalt zu verdienen, fertigte er unmittelbar nach dem Zweiten Weltkrieg zunächst Porträts an und ging dann als Pressezeichner und Werbegrafiker nach München, bevor er sich schließlich der Literatur widmete.

Von ihm stammen mehr die Illustrationen für mehr als 600 Bücher, darunter auch Max Kruses „Urmel aus dem Eis“, sowie 13 eigene Kinderbücher.

Er war mit der Schriftstellerin Margret Hölle verheiratet.

Erich Hölle starb 1993.